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          Тема выпускной квалификационной работы: «Репродукция декоративного предмета в историческом стиле». В работе рассматривается технология ковки, выемчатой эмали и травления. Задачи выпускной квалификационной работы: 1. Разработка эскизов с соблюдением исторического сходства; 2. Создание проектной модели и чертежа для дальнейшей наглядной демонстрации и удобства в изготовлении непосредственно в материале; 3. Выбор подходящих материалов и инструментов для работы; 4. Составление подробной технологической карты и последующая работа с металлом и эмалями согласно установленным технологиям. Цели работы: Главной целью работы стало создание предмета в готическом стиле. С использованием технологий, изученных в курсе «Технология художественной обработки материалов». Для изготовления эпистолярного ножа в качестве основного металла в данном случае была выбрана сталь марки Ст3сп. Данная сталь имеет повышенную прочность, низкий порог хладноломкости. Благодаря относительно высокой антикоррозийной стойкости нуждается в минимальных защитных покрытиях, чем увеличивает вариации художественной обработки. Сталь не склонна к отпускной хрупкости, что позволяет проковывать изделия.  Вторым металлом выбрана медь марки М1, данная марка имеет минимальное количество примесей, тем самым лучше всего подходит для наложения эмалевых вставок. Минимизирую вероятность сколов и появления трещины на эмали. Благодаря высокой мягкости легко обрабатывается и идеально подходит в качестве накладки на декоративное изделие. В роли декоративного элемента служит эмаль, нанесенная технологией выемчатой эмали. Углубления под эмаль вытравливаются азотной кислотой в меди и заполняются эмалью. В последствии запекаются в муфельной печи при температуре 870 градусов. В изготовлении изделия фигурируют три технологии. Ковка для создания лезвия из стали. От ударов кузнечного молота на поверхности стали остаются фактурные следы, отсылающие к глубокому прошлому. В производстве накладки используется технология Выемчатой эмали и технология травления. С помощью эмали на поверхности меди получается композиция, напоминающая витражи в готических соборах или храмах.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Reproduction of a decorative object in a historical style". The paper considers the technology of forging, notched enamel, and etching. Tasks of the final qualifying work: 1. Development of sketches with respect to historical similarity; 2. Creation of a design model and a drawing for further visual demonstration and convenience in manufacturing directly in the material; 3. Selection of suitable materials and tools for work; 4. Drawing up a detailed technological map and subsequent work with metal and enamels according to established technologies. Objectives of the work: The main goal of the work was to create an object in the Gothic style. Using the technologies studied in the course "Technology of artistic processing of materials". For the manufacture of an epistolary knife, St3sp steel was chosen as the base metal in this case. This steel has increased strength, low threshold of cold breaking. Due to its relatively high corrosion resistance, it needs minimal protective coatings, which increases the variations of artistic processing. Steel is not prone to release brittleness, which allows forging products. M1 grade copper was chosen as the second metal, this grade has a minimum number of impurities, thus it is best suited for applying enamel inserts. I minimize the possibility of chips and cracks on the enamel. Due to its high softness, it is easily processed and is ideal as an overlay on a decorative product. The enamel applied by the technology of notched enamel serves as a decorative element. The depressions under the enamel are etched with nitric acid in copper and filled with enamel. Subsequently, they are baked in a muffle oven at a temperature of 870 degrees. There are three technologies involved in the manufacture of the product. Forging to create a blade of steel. From the blows of the blacksmith's hammer, traces remain on the surface of the steel, referring to the deep past. In the production of the lining, the technology of Excavated enamel and etching technology is used. With the help of enamel on the surface of copper, a composition is obtained that resembles stained glass windows in Gothic cathedrals or temples.
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